

Escuela Rural Aurelio Lamas de San Antonio: Comprometida con un aprendizaje integral, activo e innovador

• La Escuela Rural Aurelio Lamas, ubicada en la localidad de San Antonio, está transformando la manera de enseñar y aprender, apostando por una educación que prioriza el desarrollo integral de cada estudiante. El sistema educativo se basa en el constructivismo social, un modelo que promueve que los alumnos construyan su propio aprendizaje a través de la interacción y colaboración con sus pares, en un ambiente que fomenta el diálogo, la reflexión y el trabajo en equipo.



Linares-. Ubicada a 6 kilómetros del centro cívico de la ciudad se encuentra la escuela rural Aurelio Lamas, dirigida por el Director Alejandro Fuentes, encargado de entregar las directrices educativas a sus educandos que se centra en el desarrollo y aprendizaje activo de cada estudiante, donde cada alumno debe ser protagonista de su futuro y metas por alcanzar, tal como lo señaló su Director, “Efectivamente, la escuela promueve un aprendizaje activo, cada estudiante es protagonista de su propio camino, guiado por docentes comprometidos que facilitan experiencias significativas y desafiantes, creemos firmemente en la importancia de la evaluación formativa como una herramienta clave para la toma de decisiones pedagógicas.” Agregando que, “cada evaluación nos permite ajustar nuestras estrategias y garantizar que cada niño y niña avance a su propio ritmo, siempre priorizando el aprendizaje por sobre una simple calificación, además, estamos comprometidos con la innovación y el uso de la tecnología en nuestras aulas, hemos comenzado

a incorporar herramientas tecnológicas y la inteligencia artificial para mejorar nuestras metodologías, haciendo que la experiencia de aprendizaje sea más interactiva y adaptada a las necesidades de cada estudiante y estas herramientas nos permiten crear entornos de aprendizaje más dinámicos y personalizados, facilitando el acceso a nuevos conocimientos y mejorando la comprensión de los contenidos”

Enseñar con calidad nuestro desafío

La calidad en los modelos de aprendizaje es una prioridad para los profesores y asistentes educativos de la escuela rural, donde la educación corre con tintes más bien personalizados, donde los estudiantes tienen un vínculo cercano con los profesores, promoviendo la interacción y las enseñanzas propias de cada currículum, “Para nosotros, la educación no se mide solo con números; entendemos que la verdadera evaluación radica en la capacidad de los estudiantes de aplicar lo aprendido en su vida cotidiana, desarrollando habilidades para enfrentar los desafíos del

mundo actual, a su vez, reconocemos la importancia del bienestar socioemocional de nuestros estudiantes, ya que sabemos que solo en un ambiente donde se sientan seguros y valorados, es posible alcanzar aprendizajes profundos y significativos”

Finalmente, El Director del establecimiento educativo, manifestó la necesidad permanente de ir incorporando nuevas tecnologías en los modelos de aprendizaje para garantizar una educación de calidad y que esté al servicio de la comunidad educativa, “En la Escuela Rural Aurelio Lamas trabajamos cada día para construir un espacio donde el aprendizaje se vive de manera colaborativa, significativa e innovadora, centrandos nuestros esfuerzos en el desarrollo integral de nuestros estudiantes, nuestro compromiso es seguir adaptando nuestras prácticas y adoptando nuevas tecnologías para garantizar una educación de

calidad, que ponga siempre al estudiante en el centro, con el objetivo de formar ciudadanos respetuosos y perseve-

rantes, con una formación integral que les permita estar preparados para enfrentar el futuro”, indicó.

